ALBESTROFF

Education: le combat de parents et d'élus



Parents et élus sont solidaires pour lutter contre la suppression d'un poste. Photo RL

Dans le cadre de la journée nationale de mobilisation pour protester contre les suppressions de postes dans l'éducation nationale, les enseignants du regroupement pedagogique Albestroff-Insming-Montdidier-Rening ont, à l'unanimité, décidé de se mettre en greve pour protester contre les menaces de suppression d'un poste du regroupement, à la rentrée prochaine. C'est une première.

Les parents d'élèves, soutenus par les élus locaux, ont, de leur cote, tenu à apporter leur soutien à cette demarche: ils ont confectionné deux panneaux sur lesquels figurent leurs revendications

Meme si, à ce jour, aucune

décision n'a été communiquée aux enseignants et aux élus, ceux-ci sont inquiets : a la rentrée 2011-2012, les effectifs seront de 73 éleves pour guatre classes (soit une moyenne de 18.25 élèves par classe). En cas de suppression d'un poste, cette moyenne sera de 24,3. Ils font remarquer que les effectifs pour 2012-2013 passeront a 81 eleves, soit une moyenne de 20. 25 élèves pour quatre classes et 27 eleves pour trois classes.

« Alors que les conditions d'enseignement deviennent de plus en plus complexes, la mobilisation durera le temps qu'il faudra pour empécher la suppression d'un poste.» précisent les

parents.